

# Name Unternehmen setzt auf Ökostrom von Alperia

**Name Unternehmen** bezieht jetzt für die Produktion seiner Produkte grüne Energie vom Südtiroler Energiedienstleister Alperia. Mit dieser Entscheidung will das Unternehmen einen wesentlichen Beitrag für eine nachhaltige Zukunft leisten.

**Name Unternehmen** hat sich nicht ohne Grund für das Südtiroler Energieunternehmen Alperia entschieden: Alperia produziert seit mehr als 120 Jahren sauberen Strom durch Wasserkraft. Auch Alperia kann, wie **Name Unternehmen**, auf eine lange Tradition zurückblicken, die es dem Unternehmen ermöglicht hat, sich ein gefestigtes Know-How und Fachwissen in seinem Sektor anzueignen. *„Wie **Name Unternehmen** auch, ist Alperia schon seit über einem Jahrhundert auf dem Markt und führt eine zukunftsorientierte Unternehmensstrategie: das sind Werte, die auch für uns wichtig sind“*, so **Name Nachname**, Geschäftsführer von **Name Unternehmen**.

Das erste Wasserkraftwerk von Alperia wurde 1898 in Töll in Südtirol in Betrieb genommen, und immer in Südtirol befinden sich die 34 Wasserkraftwerke, die von Alperia heute noch betrieben werden. Der Energiedienstleister engagierte sich damals wie heute auch für technischen Fortschritt und Innovation und arbeitet an einer smarten Zukunft.

Das gemeinsame Ziel, mit den eigenen Taten eine nachhaltige Zukunft für die Region und seiner Bevölkerung zu schaffen, sowie die Tatsache, dass sie eine traditionsreiche Geschichte teilen, bildet die Grundlage für eine funktionierende Zusammenarbeit zwischen **Name Unternehmen** und Alperia. Sich heute für die Produkte von **Name Unternehmen** zu entscheiden bedeutet nicht nur einen Anbieter zu wählen, der den Kunden eine mehrjährige Erfahrung bietet und Kontinuität des Angebots garantieren kann, sondern es bedeutet auch einen Anbieter zu wählen, für welchen Umweltschutz eine Priorität ist.